
岩滑小学校だより

やかちの風
学び合う 岩滑大好き 元気な子

～どの学年も頑張った学習発表会～

１１月１８日（金）、これまで学んできた成果を発表する学習発表会を行いました。準
備期間の短い中、どの学年も濃密な練習を重ねてきた成果を発揮し、よりよい発表となる
よう一生懸命な姿を見せてくれました。おうちの方にもお子さんの成長した姿がまぶしく
見えたのではないでしょうか。お忙しい中、たくさんの方にご参観いただきましたこと、
感謝申し上げます。

児童の感想から

わたしは、れんしゅうのときは、はっきりいえたけど、本ばんは、あま

りはっきりいえなかったです。でも、とてもたのしかったです。とてもき

んちょうしてドキドキしましたが、さいごにはくしゅがもらえて、とても

うれしかったです。 １の１ まえ田 りむ

わたしがやったのは、どうぶつボウリングです。わたしは、おもちゃラ

ンドが、とってもたのしみでした。いつもいつもみんなでたのしくやれて、

とってもうれしかったです。たくさんおきゃくさんがいて、とってもにぎ

やかでした。わたしのおかあさんもきました。わたしのたいせつなおもい

でになりました。 ２の１ 榊原 栞名

今日は学習発表会でした。私はさいしょからカーテンの前にいたからき

んちょうしました。リコーダーは、ちゃんと演奏できてよかったです。お

米はかせのひげやもちが上手にできていました。小麦王女のドレスやセリ

フの言い方がおもしろかったです。さいごに歌ったありがとうの歌もハミ

ングのところはじょうずに歌えました。練習よりも上手にできてうれしか

ったです。 ３の１ 鈴木 咲穂

ぼくが学習発表会で一番がんばったのは、本番の発表です。たくさんの

観客の中でドキドキしながら発表をしたからです。それまでのじゅんびを、

じゅ業の時間や放課をつかって、たくさんの努力を積み重ね、成功するこ

とができました。 ４の２ 原田 飛夢

きんちょうしたけれど、無事に発表できました。合言葉は「ゆっくり、

大きく、正確に」で、その通り、ゆっくり大きくまちがえないで発表でき

ていました。自分のひょうかは９８点です。なかなか上手に発表できたけ

れど、実演で少しモタモタしてしまったので、反省しています。

５の２ 岸本 彩和

小学校最後の発表会でもあり、この発表はこの六年生でしかできない、

がんばるぞという気になってやりました。自分の目標だった「やりきる」

は自分でもできたと思います。そして、みんなで力を合わせて発表した発

表会なので、一人一人が主役となった発表会だったと思います。この発表

会は、とても心に残りました。 ６の１ 榊原 侑里
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１年「たのしい あき いっぱい」

２年「おもちゃランド」

３年「食べ物はかせになろう」

５年「防災力をたかめよう」 ６年「リオオリンピック あの感動をもう一度！」４年「南吉展を開こう」



～教育活動への様々なご支援、ありがとうございます～

２学期も半ばを過ぎ、これまでの教育活動を振り返ると、さまざまなご支援・ご協力を
いただきながら、本校の教育活動が行われていることを実感します。
児童の安全を守るための保護者や地域の方による朝・夕の立哨、岩滑小応援隊の方によ

る環境整備活動や教育活動への支援、きりんの会の方による読書タイム・大放課の読み聞
かせ、その他、さまざまな方に支えられていること、感謝申し上げます。今後も岩滑小の
子どもたちの健やかな成長のため、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

～２年生 幼保小中連携
「大型紙芝居 音読発表会」～

２年生が１０月１３日(木）に、岩滑小の１年生児童と、
岩滑こども園・修農保育園の年長園児を招待して、「音読
発表会」を行いました。１組は「こどものすきなかみさま」
「げたにばける」、２組は「赤いろうそく」「がちょうのた
んじょうび」の２作品ずつを朗読しました。１年生児童や
園児のためにいい発表をしようと、この日にむけて一生懸
命、練習を重ねてきました。当日は、練習の成果を発揮し
て、とてもすばらしい発表を行うことができました。充実
感を味わい、小学校の先輩として自信をもつよい機会とな
りました。園児や１年生児童も、自分たちもこのような上
手な発表ができるようになりたいという憧れのまなざしで
参加しており、とてもよい活動になりました。お忙しい中、
たくさんの保護者の方にもご参観いただきました。どうも
ありがとうございました。

～少年を守る会 フリーマーケットに
６年生の有志が参加～

１１月２０日(日)、半田中学校で行われた半田中学校
区フリーマーケットのボランティアとして、６年生の有
志３名が参加しました。休みの日にも関わらず、ボラン
ティアを買って出て、抽選会の賞品やつきたての餅を配
るなどの活動に積極的に取り組んでいました。今後も、
さまざまな場面で、このように人のために動ける人がど
んどん増えてほしいと思います。

平成２９年度から、半田市内の学校・幼稚園において、敷地内禁煙となります。
ご理解、ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

あいさつ運動（応援隊）ミシン実習（応援隊） 大型紙芝居（きりんの会）


